

VON

SANDRA HODAPP

15. Juni 2018

schwarzwaldsalon
Z.Hd.
mein Blog
Wilhelmstr. 24
71032 Böblingen

lieber Blog,

gerne möchte ich Dir heute meine Antwort auf Deine Frage geben....

Warum eigentlich der Name **schwarzwaldSalon**?

Nun ja, das geht eigentlich schon eine ganze Weile. Angefangen hat es wahrscheinlich vor ein paar Jahren damit, das ich mich gewundert habe warum eigentlich alle Bayrische Dirndel Tragen, wenn man im Schwobaländle auf den Wasen geht???

Haben wir denn keine eigene Tracht?

Der nächste Schritt war dann die teilweise Oberflächlichkeit der heutigen Modeindustrie. Wegwerfgesellschaft. Heute Inn morgen Out. Weniger der Grundsatz von „come in and find out“ ...Kaufen, kaufen und so hipp wie möglich sein. Ist es das was ich für mich anstrebe? wo steckt da der Wert dahinter?

Hinzu kommt, daß mein Mann aus Freiburg kommt. Dem wundervollen Freiburg
Der Schwarzwald liegt so nah. Ein wundervolles Stückchen .

Und dann....**Heimat**, ein wichtiges Thema und wo komme ich her....

Also lieber Blog, das sind einige wenige Gedankenfetzen, warum der Name SchwarzwaldSalon so entstanden ist. Mehr von dem was dahinter steckt ein andermal.... Ich muss jetzt los.

Herzlich Grüßt Dich Deine

Sandra Hodapp